

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Retraites. — Au Grand Séminaire de Québec, la retraite, commencée le 21 septembre, a été prêchée, cette année, par le R. P. Lemay, S.J. Au Petit Séminaire de Québec et au Collège de Lévis, les retraites annuelles des élèves ont eu lieu du 25 au 29 septembre. Elles ont été prêchées, à Québec, par les RR. PP Brousseau et Tardif, et à Lévis, par le R. P. Ouellet, tous trois des Pères du Saint Sacrement de Montréal.

Nouvelle paroisse au Sacré-Cœur. — La paroisse de Saint-Lambert vient de se donner au Sacré-Cœur. Le jour de la clôture des Quarante-Heures, dimanche 22 septembre, avait été choisi pour ce grand acte de religion. Le matin après la messe, M. l'abbé Cloutier, curé de la paroisse, lut l'acte de consécration au Sacré-Cœur. Le soir de ce même jour, à 7.30 heures, dans chaque famille, le chef lut l'acte de consécration et d'intronisation du Sacré-Cœur au foyer.

Un triduum, prêché par le R. P. Marchal, M.S.C., avait préparé les paroissiens à cette impressionnante cérémonie. Puisse le Sacré-Cœur bénir toutes les familles de Saint-Lambert.

Profession religieuse. — Mardi, 24 septembre, en la fête de Notre-Dame, de la Merci, il y eut, à l'Hôtel-Dieu de Lévis, une cérémonie de profession religieuse présidée par M. le chanoine Gagné, assisté de MM. les abbés Robert Lagueur, curé de St-Roch et Gédéon Laverdière, curé de Phénix, R.-I.

Ont prononcé leurs vœux temporaires :

Sœur du Sacré-Cœur de Jésus, née Marie-Cécile Adrienne Vallerand, de St-Roch de Québec, en qualité de professe de chœur ; Sœur Sainte-Germaine, née Lucie-Fernanda Jacques, de St-Zacharie, Beauce, en qualité de professe converse.

Le sermon a été donné par le R. P. Alexis, capucin de Limoilou. Étaient présents au chœur : Mgr F.-X. Gosselin, curé de Lévis, M. l'abbé C. Lemieux, supérieur du Collège de Lévis, MM. les abbés Élias Roy et Jos. Roy, du Collège de Lévis, et M. Egide Groleau, vicaire à St-Roch.

Bénédiction d'église et de cloches. — Dimanche, le 29 septembre, Sa Grandeur Mgr Roy est allé bénir la nouvelle église de Saint-Hilaire de Dorset. Sa Grandeur a aussi fait la bénédiction d'un carillon de trois cloches pour la nouvelle église.

Ordination. — Dimanche, le 29 septembre, dans la Basilique, Sa Grandeur Mgr P. Chiasson, évêque de Lydda, vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent, a conféré les deux premiers ordres mineurs à MM. les abbés Ludger Arteau, Hermyle Barabé, Alphonse Labbé Noël Dion, Henri Duchesnay, Avila Joncas, Édouard Labrecque,